

# ATENTADO

## CONTRA EL Dr. CALDERON GUARDIA

Poderosa bomba explotó en kilómetro 1 anoche, por donde tenía que pasar el tren que conducía al ilustre ex-mandatario de Puntarenas a San José.—En el poste N° 3 del kilómetro 1 hizo explosión una poderosa bomba de dinamita.—Daños de consideración en el poste del trolley del Ferrocarril así como en la línea férrea causó la bomba

**CLARAMENTE SE VE LA INTENCION DE LOS CRIMINALES DE ATENTAR CONTRA LA VIDA DEL DOCTOR CALDERON GUARDIA QUIEN REGRESABA AYER DE UNA TRIUNFAL JIRA POR LA ZONA DEL PACIFICO**

DICHOSAMENTE HUBO UN CAMBIO EN LAS HORAS DE SALIDA DE LOS TRENES PROVENIENTES DE PUNTARENAS Y EL DOCTOR CALDERON GUARDIA LLEGO ANTES DE QUE OCURRIERA LA EXPLOSION.—UN CHOFER QUIEN LLEGO FRENTE A L CEMENTERIO CALVO EN UN CARRO CUYAS PLACAS FUERON DETERMINADAS PREGUNTO A UN SEÑOR DE APELLIDO CORDERO SOLIS SI TENIA NOTICIAS DE QUE SE HABIA VARADO UN TREN QUE VENIA DE PUNTARENAS

A las 7.20 de la noche de ayer domingo, una nueva bomba explosiva alarmaba con su potente estallido a la capital. De esta vez los terroristas ulatistas escogieron el sector sur occidental de San José para perpetrar su siniestro y macabro plan que, dichosamente no tuvo las fatales consecuencias que los terroristas del ulatismo esperaban.

**EN KILOMETRO UNO**

Se ha determinado claramente la presencia de dos hombres en camisa, minutos antes de que estallara la bomba, en el Poste No. 3

Exactamente en el Poste Número 3 del Kilómetro Uno, frente a los depósitos de gasolina y aceites de la West Indian, cerca de Barrio Cuba, los terroristas colocaron una enorme bomba.

**HAY CINCO DETENIDOS EN CONEXION CON ESTE ATENTADO**

**EL SINIESTRO PLAN**  
El ulatismo anda desaforado, fuera, por completo de —(Pasa a la página CUATRO)

# ESTREPITOSO FRACASO DE ULATE

## CON BRILLANTEZ CELEBROSE EL DIA DEL SANTO PADRE EN PURISCAL

LOS GRADOS SUPERIORES DE LAS ESCUELAS REALIZARON UN DESFILE MAGNIFICO, ACOMPAÑADOS DE LOS COLEGIOS CATOLICOS



S. S. EL PAPA PIO XII

Los padres Chaverri y Bolaños hablaron desde el atrio de la Catedral

**EL NUNCIO PAPAL MONS. CENTOZ IMPARTIO LA BENDICION**

Ayer a las nueve de la mañana se celebró digna y brillantemente el Día del Santo Padre.

Se realizó un lucido desfile de los grados superiores de las escuelas primarias y de los colegios católicos, dándose un espectáculo lleno de belleza.

En el atrio de la Catedral ha —(Pasa a la página CINCO)

MOVILIZANDO EN 38 CAZADORAS Y CAMIONES GENTES HASTA DE CARTAGO Y DE SAN RAMON, OTILIO ULATE APENAS SI CONSIGUIO TENER ANTE SI QUIENES LO OYERAN VO-CIFERAR LO MISMO QUE A SUS AGUARDENTOSOS ORADORES

**A la cabeza de 89 jinetes entró el candidato del ulatismo a Santiago de Puriscal**

LLEVO GENTES A CABALLO DESDE SANTA ANA, VILLA COLON, GUAYABO, TABARCIA Y OTROS LUGARES Y ASI Y TODO NO PUDO LLEGAR NI SIQUIERA A NOVENTA JINETES

**El discurso de Ulate fué una constante provocación al motín, de irrespeto al orden legalmente constituido y a confirmar que era precisa la revolución**

Se confirmó ayer en Puriscal que Otilio Ulate no quiere ir a las elecciones en las que fracasaría rotundamente, y por esto quiere ensangrentar el país con la revolución.—Esta mañana fué descubierta una pobre treta del ulatismo: anduvo recogiendo verificada el mes pasado en Puriscal para hacer uotografías de la gran manifestación calderonista truco y publicarla mañana en el "Diario de Costa Rica" como si se tratara de la ridícula reunión ulatista de ayer

**En esta forma que nosotros denunciamos, quiere el ulatismo disimular su rotundo y estruendoso fracaso**

SANTIAGO DE PURISCAL, 30 (A ULTIMA HORA).—Confirmando que no puede hacer reuniones cantonales, Otilio Ulate movilizó treinta y ocho cazadoras provenientes de Cartago, San José, Coronado, Grecia, Alajuela, Santa Ana y otros diversos lugares para celebrar la de ayer en esta ciudad.

Ulate tuvo necesidad de movilizar sus raquíticas huestes para dar la sensación de que tenía por lo menos un grupo a quien poder dirigirle la palabra. Se advirtió ausencia de entusiasmo entre los puriscalenses ante la presencia del jefe del ulatismo. Y es que Puriscal, que ya lo había manifestado en la grandiosa manifestación calderonista del mes de mayo, al no hacer acto de presencia en la reunión ulatista de ayer, confirmó que es auténtica y definitivamente calderonista.

Llamó mucho la atención que don Otilio tuviera que rogarle a vecinos de Tabarcia, Villa Colón, Llano Grande, Santa Ana, Pío —(Pasa a la pág. DOS)

### ULTIMA HORA

ANO V N° 2087  
Directores: JORGE HERNANDEZ MENDEZ  
SAN JOSE, COSTA RICA, LUNES 30 DE JUNIO DE 1947



**Adhesiones Publicadas Hasta Ayer:**

**CALDERONISTAS: 36.102**

**ULATISTAS: 10.721**

# 6 DIAS!.....

Faltan para que la suerte favorezca a los Buenos Pagadores

## 1 MILLON DE DOLARES POR LA OBRA TEATRAL "HARVEY"

Es la suma más cuantiosa que se ha pagado por una obra teatral o por un libro

"HARVEY" SERA LLEVADO POR LA UNIVERSAL PICTURES AL CINE

HOLLYWOOD.—La casa cinematográfica Universal International Pictures anunció que ha comprado la obra "Harvey" que tanto éxito alcanzó en Broadway, por un precio jamás paga-

do por una obra teatral o libro. En círculos de la industria cinematográfica se ha indicado que el precio pagado fué de un millón de dólares.

# GARAGE CINCO MIL TELEFONO 5000

SERVICIO DIA Y NOCHE

Antonio Muñoz P.

## APALEADO, HERIDO Y DESARMADO EL POLICIAL RAQUEL PEÑARANDA JIMENEZ

Se encontraba en la madrugada haciendo servicio en la Avenida 18 entre calles 5 y 7—por las vicinidades del Estadio Mendoza—cuando fué asaltado por cuatro individuos ulatistas que, andaban en automóvil

A PUNTA DE VARILLAZOS SE LE PRIVO DEL CONOCIMIENTO Y LUEGO SE LE DESPOJO DEL REVOLVER.—EL GENDARME SE ENCUENTRA SUMAMENTE GOLPEADO

En las horas de la madrugada se encontraba haciendo el servicio de vigilancia, en la avenida 18, entre calles 5 y 7, el policia! Raquel Peñaranda Jiménez, cuando fué asaltado, a la traición, por cuatro sujetos que descendieron de un automóvil. Dos de los hombres, armados de una varilla de hierro, lo golpearon sin misericordia, mientras los otros dos

lo sujetaban para que no pudiese defenderse

El gendarme quedó privado del conocimiento, por los golpes que se le dieron en la cabeza. Una vez sin conocimiento, se le despojó del revólver.

Este es un nuevo atentado criminal de los grupos terroristas del ulatismo.

Se busca a los culpables para

# BOMBAS -Y- BOMBITAS

La "Mascarada" UL-ATEISTA llegó a Puriscal.

Las brigadas de "Niños Bien-Malhechores", Parásitos, maleantes y matones, pertenecientes al partido "REVOLUCION NACIONAL y sus PRO-SANGRE. Se llevaron un ya sabido fracaso en Puriscal.

Cuentan en Puriscal, que al verlos llegar la gente exclamaba: Santo Dios, Santo Inmortal, Ilustrados Señor del ATEO INFERNAL.

Alguien se acercó al ateo y le dijo: Mire Don, mejor se va de aquí lo antes posible porque aquí todos somos PURISCALDERONISTAS, de lo contrario lo vamos a tener que sacar a PURISCALSAZOS.

En que se parece el Ateo a una tortuga bien grande.

En lo conchudo.

Diez mil personas aclamaron a Calderón Guardia en Puntarenas.

Con seguridad que con el triunfo obtenido por el doctor en su gira por Puntarenas, Esparta y Miramar, el Ateo no va a esos lugares pero ni por telegrama.

Cñción de Moda (parodiando guaracha "Pero que Bomba").

Pero que bomba y que bombita que que estalló en Barrio Amón.

El Ateo y sus bombas ya no tiene perdón. Por eso todo el pueblo le canta viva el Dr. Calderón, infingirles un castigo legal ejemplar.

El gendarme se encuentra muy golpeado.

# USTED PUEDE!..... Ser favorecido como BUEN PAGADOR

ESTREPITOSO.....

(Viene de la pág. PRIMERA)

dades, Brasil, El Achotal y otros sitios para que lo acompañaran, prestándole caso de no complacerlo en esta demanda, los caballos para ponerlos a disposición de los poquismos partidarios que tiene en estos lugares. El velorio ulatista fué más ostensible cuando quiso hacer la entrada a Santiago, a la cabeza de ochenta y nueve jinetes. En suma, la manifestación más risible que se ha conocido aquí, dende al doctor Calderón Guardia lo recibieron millares de puriscaleses y a Otilio Ulate, contando chiquillos, mujeres y gente que trajo desde Cartago, hasta San Ramón, no tuvo quinientas personas.

Don Otilio se sintió molesto, colérico, bilioso, cuando vió que todo lo que había soñado, se le había ido a los suelos. En efecto, era tan minúscula la reunión que daba grima. Parecía una vela de angellito. El entierro de don Otilio. Este lo mismo que todos los oradores, se dieron a insultar a los calderonistas y a incitar al pueblo a la revolución, al desconocimiento del gobierno legalmente constituido y a todo lo que fuera escándalo. Sin embargo, nadie le hizo caso. Sus pañabaras, como la de sus exaltados lugartenientes cayeron en el vacío.

El fracaso de Ulate debe haberlo desesperado, pues su disgusto era muy visible. Su rostro daba muestras de cólera. Como de costumbre, el grupito ulatista se dió a libar licores.

Corresponsal.

## UN TRUCO DEL ULATISMO.

SANTIAGO DE PURISCAL, 30 (A ULTIMA HORA).—Esta mañana se advirtió considerable movimiento entre algunos de los poquismos ulatistas de esta ciudad, quienes se reunieron con el objeto de escoger unas fotografías de la reunión calderonista verificada el mes pasado en esta ciudad, según se ha sabido, con el objeto de enviarlas al DIARIO DE COSTA RICA para hacer un truco y presentarla como de la reunión ulatista de ayer. El ulatismo que fracasó estrepitosamente ayer en esta ciudad, al no poder reunir ni siquiera a quinientas personas, con todos los elementos que trajo desde Cartago y muchas otras poblaciones de la Meseta Central, dispuso ocurrir a esta treta para falsear la verdad de los hechos y hacer creer a sus desmirriadas huestes que pudo don Otilio hacer reunión en Puriscal.—CORRESPONSAL.

6 DIAS! 144 HORAS!... 8640 MINUTOS... 518.400 SEGUNDOS

Faltan para el primer gran sorteo de

# El Buen Pagador!

# ULATISTA ES TERRORISTA

De los Estados Unidos por la vía aérea

# Mundo Social

A cargo de RODRIGO ACUÑA

TELEFONOS 3240 y 4411 — San José, Costa Rica — APDO. 1511

## Rumbo a los Estados Unidos



**DON MAX GURDIAN MORALES**

—Ayer por la vía aérea llegaron a Costa Rica procedentes de los Estados Unidos de N. A., los jóvenes esposos don Max Gurdian y Margarita de Gurdian en unión de su hija Margalita. "ULTIMA HORA" les presenta su afectuoso saludo de bienvenida.

## El gran baile de quince años de la Srta. Anabelle González Castro

—Otra de las más elegantes fiestas sociales del año lo será el suntuoso gran baile de carnaval que para festejar sus quince años ofrecerá la bella señorita Anabelle González Castro, hija de don Marcos González y de su estimable señora esposa doña Flora Castro de González. Sobre la mencionada y esplendorosa fiesta, "ULTIMA HORA" informará en sus ediciones siguientes al mismo tiempo que le adelantamos las más galantes congratulaciones.

## El regio gran baile de quince años de la Srta. Virginia Mendiola Bengochea

La mejor fiesta de alta resonancia social del año lo habrá de constituir sin duda ninguna, el regio gran baile que para festejar sus quince años, lo ofrecerá la preciosa amiga señorita Virginia Mendiola Bengochea. —Para el mencionado festival ha sido especialmente traído de los Estados Unidos un maravilloso carnaval para la media noche. Entre las amistades más íntimas de la linda damita existe delirante entusiasmo por asistir y sobre esta aristocrática fiesta ofreceremos la más lujosa crónica social de los últimos tiempos. "ULTIMA HORA" se complace en adelantarle sus galantes felicitaciones.

## Cumpleaños de don Rafael Angel García Quesada

—Hoy cumple quince años, nuestro estimado y querido amigo el estimable joven don Rafael Angel García Quesada, hijo de don Enrique García Solano y de su apreciable señora esposa doña Arcelley Quesada de García. Actualmente realiza sus estudios en el Colegio Seminario y por sus excelentes cualidades goza del cariño unánime de todas sus amistades. "ULTIMA HORA" le envía sus afectuosas congratulaciones.



**SRA. DORITA ODIÓ DE CASTRO CERVANTES**

Rumbo a los Estados de Norte América se dirigen el eminente doctor don Vicente Castro Cervantes, quien realizará importantes estudios en aquella gran nación y su bella y encantadora señora esposa doña Dorita Odio de Castro Cervantes. "ULTIMA HORA" les adelanta su cariñoso saludo de despedida.

## EIDA ZUMBADO DE SAENZ HA MUERTO

Su esposo Miguel Angel Sáenz; su madre Etelvina Zumbado; sus hijos Roberto y Dinorah de Segura; Francisco y Lilliam de Sáenz, Alvaro y Evelia de Sáenz, Carlos, Luis, María de los Angeles y Sigifredo Sáenz Z., hermanas, nietos, sobrinos y demás miembros de familia pasan por la pena de comunicarlo a sus amistades rogándoles acompañar a los funerales que se efectuarán hoy a las 4 de la tarde en la Iglesia de La Dolorosa.

San José, 30 de Junio de 1947.

## Delicado de salud don Rafael A. Quesada

Desde hace días se encuentra un tanto delicado de salud nuestro buen amigo don Rafael Angel Quesada, destacado empleado de la Corte Suprema de Justicia. Mucho nos apena la dolencia del joven Quesada y hacemos votos por su restablecimiento, deseando que sea pronto y definitivo.

## La fiesta de quince años de la Srta. Emilia Beeche Tinoco

Es enorme el entusiasmo que existe por asistir a la suntuosa fiesta que en celebración de sus quince años ofrecerá la bella amiga señorita Emilia Beeche Tinoco hija de don Jorge Beeche y de su gentil señora esposa doña Lydia Tinoco Castro de Beeche.

"ULTIMA HORA" le anticipa sus cariñosas congratulaciones.

## El matrimonio Gurdian-Marchena

El próximo sábado a las once de la mañana en esta ciudad con carácter totalmente privado, contraerán matrimonio el joven don Salvador Gurdian Morales, con la bella señorita Hilda Marchena González. Sus nupcias tendrán verificativo a las once de la mañana en la Iglesia de Santa Teresita. "ULTIMA HORA" les adelanta sus cariñosas congratulaciones, deseándoles que sean eternamente muy felices en su vida conyugal.

## Serenata de cumpleaños

Un grupo de admiradores de las bellas señoritas Isabel y Olga Robert Góngora les ofrecerán una serenata con motivo de sus cumpleaños. "ULTIMA HORA" les adelanta sus galantes felicitaciones.

# Sras. y Stas.:

## Tienda de Modas Carmen

ESTA FORMANDO LO QUE USTEDES ESPERABAN:

# CLUBS DE VESTIDOS PARA MUJER

# 50 Acciones de ₡ 3.50 semanales

sorteos de acuerdo con los chances o con las dos últimas cifras de la Lotería Nacional

## Modas Carmen

Complaciendo los deseos de todas, ha querido facilitar en esta forma la adquisición inmediata de un elegante vestido, si resulta favorecida; y si la suerte no la favorece, tendrá asegurado su vestido para estrenar en las fiestas sin hacer ningún sacrificio.

**NOTA IMPORTANTE:** Las que salgan favorecidas en los sorteos 49 y 50, recibirán, además, ₡ 50.00 en vestidos.—Toda acción favorecida tiene derecho a retirar la suma de ₡ 160.00 en vestidos con los precios que están en vigencia, sin diferencia alguna.

**6 DIAS! 144 HORAS!...  
8640 MINUTOS... 518.400 SEGUNDOS**

Faltan para el primer gran sorteo de  
**El Buen Pagador!**

Un globo de papel ardiendo cayó sobre  
la Fábrica Nacional de Licores

**EL GLOBO PROVENIA DE LAS FIESTAS PATRONALES QUE SE CELEBRAN EN SAN PEDRO DE MONTES DE OCA**

Los bomberos trabajaron activamente, logrando evitar el siniestro más grande de la historia de Costa Rica

Faltando diez minutos para las nueve de la noche del sábado anterior, sobre la techumbre de la Fábrica Nacional de Licores se vió arder un bulto grande.

La alarma fue general. En el acto, la guarnición militar desta cada en aquel lugar subió al techo al mismo tiempo que se avisaba a los bomberos.

Estos se trasladaron con rapidez a la Fábrica y en dos segundos procedieron a extinguir

el amago de incendio, quizás el siniestro más espantoso de la historia de Costa Rica.

¿Qué podía ser? ¿Sabotaje? ¿Mano Criminal?

Pronto se supo la verdad de todo. En San Pedro de Montes de Oca celebraban la fiesta patronal. De los globos que encumbaban, uno de ellos fue llevado por el viento hasta San José, cayendo encendido en los techos de la Fábrica.

# SASTRERIA

EN EL C

COMPETE

**APROVECHE!**  
la oportunidad  
en los precios  
que mantiene  
esta Sastrería  
en la liquidación  
de mercadería  
de la antigua  
Tienda  
"Park  
Avenue"

CASIMIRES  
INGLES

**EXISTENCIA!**  
completa en  
\* Abrigos  
\* Trajes Sastr  
\* Sacos Sport  
\* Enaguas  
individuales  
y  
\* Guayab  
beras para  
hombres

**GRAN!**  
SURTIDO  
EN

LANAS  
PARA  
ABRIGO.  
CASIMIRES  
DE  
TODAS  
PROCE-  
DENCIAS

## AVENIDA CENTRA

**USTED PUEDE!.....**

Ser favorecido como **BUEN PAGADOR**

**ASALTADO ANOCHE EL POLICIA JOSE PEREIRA POR UN ULATISTA**

En la cañe catore, avenida tercera, estando haciendo su servicio acostumbrado, fué agredido brutalmente por el ulatista Roberto Laurito Musmanni, quien ya se encuentra detenido

**ES UNA PRUEBA MAS DEL IRRESPECTO QUE ESTOS EVANGELICOS MATONES LLEVAN A CABO EN SU DESBORDANTE LOCURA DE LLEGAR AL PODER**

Anoche a las veintidós horas estando de servicio el policia José Pereira en la calle catore avenida tercera fué asaltado brutalmente este agente del orden y seguridad, por el ulatista Roberto Laurito Musmanni, quien en estado de ebriedad, insultó y provocó al mencionado policia, tratando de desarmarlo, lanzándole encima y propinándole golpes de mucha gravedad. El policia Pereira, trató de reconvenirlo en las mejores maneras que pudo, pero este discípulo del evangelio del matonismo, no hizo caso a las buenas palabras insultando de la manera más asquerosa al mencionado policia, por lo que éste en acate a un principio de

autoridad se vió obligado a llamar refuerzos siendo conducido de inmediato a la estación central de policia. Esta es una prueba más del proceder de estos matones que en su loco afán de llegar al poder cometen toda clase de atrocidades, irrespetando a las autoridades y provocándolas en toda forma y presetándose enseguida como mártires. Al reseñar esta nota, hacemos votos fervientes por la pronta restauración del señor Pereira, a la vez que esperamos sea castigado con todo el peso que señala la ley el ulatista Musmanni, sentando así un buen precedente, que a decir verdad ya se hace completamente necesario.

**EL CONSEJO DE SEGURIDAD DEBE ACTUAR RAPIDAMENTE PARA TERMINAR CON EL REGIMEN DE FRANCO**

PARIS 30 UP.—El Premier Republicano Español en el Exilio, Rodolfo Llopis hizo un llamamiento al Consejo de Seguridad de la

ONU que para triunfar contra el régimen de Franco en España ha de actuarse rápidamente, o el Consejo perderá prestigio. En una entrevista concedida a la United Press Llopis expresó que ya había transcurrido el periodo fijado por la Asociación General en Diciembre pasado para que se demócratice al Gobierno Español.

**ATENTADO CONTRA EL DOCTOR...**

(Viene de la pág. PRIMERA)—

toda cordura, tratando de insolentar, de agredir y de consumar los actos más odiosos contra la tranquilidad y la vida de los ciudadanos. El ulatismo no puede resignarse al constante fracaso que lo ha acompañado inseparablemente. Por eso acude a las armas más innobles. Y sabedores los terroristas ulatistas de la triunfal jira del ilustre candidato del partido Republicano Nacional por la región del Pacífico, de la cual regresaba ayer, trataron de consumar un atentado contra la vida y persona del doctor Calderón Guardia y de sus acompañantes.

**LA BOMBA FUE COLOCADA DEBAJO DEL POSTE N° 3**

La bomba fue colocada exactamente al pie del poste N° 3. Allí se la incrustó debajo del saliente de concreto de la base del mismo, con el objeto de que falseara los cimientos de éste y levantara, además, la línea férrea.

**EL EXPLOSIVO ESTALLA**

A las 7.20 de la noche, la bomba hizo su explosión. El poste fue arrancado de cuajo. También parte de la línea férrea del ferrocarril eléctrico al Pacífico en el sector dicho. La explosión se oyó a gran distancia. Fue tremenda.

**EL DETECTIVE ZAMORA EN EL SITIO**

**DE LOS HECHOS**

Minutos después el detective Zamora, del Ferrocarril al Pacífico quien se hallaba de servicio a esa hora en el patio del ferrocarril, se trasladó inmediatamente al lugar de los hechos, procediendo a realizar una inspección ocular y constatados los daños, dió inmediato aviso a la estación para que se procediera inmediatamente a reparar los daños y a impartir las órdenes en cuanto al tráfico ferroviario para anoche.

**DOS HOMBRÉS EN CAMISA**

La señora Blanca Rodríguez dijo anoche a los redactores de nuestro diario que estuvieron en el sitio de los hechos que a ella le habian contado otra señora y el menor Jorge Rodríguez, que ellos habian visto, minutos antes de que estallara la bomba, a dos hombres en camisa, justamente en el sitio donde estallo la bomba, que la actitud de estos era muy sospechosa. Luego desaparecieron e instantes después ocurrió la explosión.

**UNA COINCIDENCIA EXTRAÑISIMA**

Llama la atención que la bomba explotó en el poste N° 3 del Kilómetro Uno, a setenta y cinco varas de distancia del club Ulatista de Barrio Cuba, que se encuentra al sur de ese sitio.

**OTRA SOSPECHOSA COINCIDENCIA**

**6 DIAS!.....**  
Faltan para que l  
a los Bueno

Otra extraña coincidencia de pasar, por un trillo, de Cuba hasta donde estallo el o sea, como dicen las gentes, ese trillo se descubrieron anopatos frescas, de personas que tes de la explosión.

**POR QUE FRAC TERRO**

El tren en que regresar Calderón Guardia estaba seña de y a última hora, al medio de tar la salida del tren, e cual día de la tarde. Si el tren e habría llegado a las siete y e mo tiempo que el tren de ex en Pavas al tenerse conoci haber existido esos cambios tida del tren en que viajaba, habría podido el ulatismo pr caudillo.

**CARRO CON LOS**

El detective Zamora det al Cementerio Calvo, quien focos apagados y cuya placa s te. El chofer de ese carro co Solís y preguntó si tenía not biera varado viniendo de Pur dencia...

**CINCO DE**

Las autoridades han det las cuales recaen marcadas se tadas con el atentado terroris

**ANTE ESTE NU**

La campaña terrorista en tismo tiene como se ve, fines chos casos anteriores hemos s tergable de proceder a deter tos hechos, muchos de los cual la prensa, no otra cosa quere co indicados. Es preciso pon sentarlos en el banquillo de hay seguridad de que estos esta vez, han participado en

**GARAGE "CINCO MIL"**  
**TELEFONO 5.000**  
SERVICIO DIA Y NOCHE  
Antonio Muñoz P.

# NESTOR VARGAS

## CORAZON DE SAN JOSE

NTE - FORMAL - RESPONSABLE

### RECUERDE

ESTA ES LA UNICA SASTRERIA  
QUE OFRECE TANTO AL SEXO  
MASCULINO COMO FEMENINO  
CONSTANTES INNOVACIONES  
EN EL VESTIR

VISITE!  
nuestras  
vitriñas  
y  
podrá apreciar  
día a día  
las diferentes  
creaciones  
que salen  
de nuestros  
talleres

ACABAMOS DE!  
recibir gran  
cantidad de  
forro de seda  
para sastrería  
que  
estamos  
vendiendo  
a  
precios  
razonables

### AGENTES!

autorizados  
—San José:  
Omar Sánchez  
Leovigildo Monge  
Arnoldo Meléndez  
Juan J. Araya.  
—Moravia:  
Jaime González  
—Alajuela:  
José Fco. Abarca  
—Santa Ana:  
Virgilio Guerrero

Constante Formación  
De Serries  
en diferentes Sistemas

# AL FRENTE AL BOLSIN TELEFONO 5294

A VARIOS MILLONES DE DOLARES ALCANZAN LOS DAÑOS CAUSADOS POR LAS INUNDACIONES DEL RIO MISSISSIPPI

SAN LUIS, MISSOURI 30 UP. El daño causado por la inundación del río Mississippi a las cosechas de los Estados de Missouri, Illinois, Iowa y Nebraska, fué calculado en varios centenares de millones de dólares. Las aguas del río han anegado cerca de millón y medio de acres de las ricas regiones agrícolas de dichos estados. Entre tanto, la ciudad de San Luis, después del temblor de tierra y del huracán que experimentó anoche, se apresta a hacerle frente a la mayor inundación del Mississippi desde mil ochocientos cuarenta y cuatro. El terremoto ocurrió a las once y veinticinco de la noche de ayer y estremeció por once minutos una superficie de unos cuarenta kilómetros a la redonda, en las proximidades de San Luis. Hasta ahora sin embargo, no se han registrado desgracias personales, aunque la policía informó que algunas aceras de San Luis habían sido destruidas por el temblor de tierra. Los sociólogos de la Universidad de San Luis declararon que la sacudida más intensa duró menos de un minuto.

CON BRILLANTEZ. (Viene de la pág. PRIMERA)— blaron los presbíteros Chaverri y Bolaños y luego el Nuncio Papal, Monseñor Centez, impartió la bendición urbi et orbi.

La celebración del Día del Papa tuvo realce inusitado y demostró el sentimiento católico de nuestro pueblo.

## DISUELTA LA SOCIEDAD PRO ALIMENTACION Y VESTIDO DE LA ESCUELA DE PASO ANCHO

Ante el silencio sepulchral de la Secretaría de Educación Pública y la falta de cooperación del personal Docente de esa Escuela, el Patronato Pro-Alimentación y vestido dispuso ayer su disolución

IMPORTANTE ASAMBLEA CELEBRARON AYER LOS MIEMBROS DE ESA INSTITUCION PRO-CEDIENDO A DISOLVERLA EN VISTA DE LA FALTA DE COOPERACION Y DE RESPALDO EN SUS EXCELENTE LABORES

1º La Sociedad Pro Alimentación y Vestido de Paso Ancho con la asistencia de los miembros: don Juan Jiménez, doña Adal-de Campos, don José Bermúdez, doña Clara de Cordero y la señorita Isabel Campos. Se procedió a abrir la sesión a las 7 p. m. se procedió a dar lectura a la renuncia que de su cargo de secretario presentó don Carlos Ortiz.

2º Leída que fué la renuncia, del señor Ortiz, se procedió a deliberar entre los asistentes y en vista de lo expuesto de dicha renuncia, se acordó lo siguiente:

El señor Presidente se dirigió a los miembros de la Sociedad, y a los del Patronato quienes fueron invitados, dándoles las gracias por su asistencia en nombre de esta Sociedad, luego expuso su criterio y advirtió, que sus palabras no las tomaran como imposición pero viendo el camino que las cosas llevaban, creía que había llegado el fin de la Sociedad. 1º Porque en repetidas ocasiones hemos tratado de amarparecer con el personal del centro Docente de este lugar infructuosamente, 2º Porque la Secretaría de Educación Pública, haría concedora como es, del silencio

existente, entre esta Sociedad y ese personal, ha guardado un silencio sepulchral, prueba de ello es que: tanto a esa Secretaría como a otras dependencias de la misma, se les envió el informe de la marcha de nuestra organización. ¿Cuál de Uds. aquí presente ha recibido una voz de aliento por esa labor? La contestación ya la tenemos, con lo que le pasa a nuestro compañero señor Ortiz, por tanto no creo que nuestro buen corazón con los niños de este lugar nos permita perder de tres preciosas cosas:

una, que son la libertad, la salud o la vida, tomada en cuenta que dé seguir en esta obra y con enemigos tan desleales, a una de estas tres cosas vamos.

Por tanto creo que es llegada la hora de disolver, lo que para orgullo de un grupo de personas tan humildes se llamó: Sociedad pro Alimentación y vestido. Oída la exposición, se procedió a votación en la cual se acordó disolver la Sociedad por unanimidad de votos.

San José 29 de Junio de 1947.

## USTED PUEDE!..... Ser favorecido como BUEN PAGADOR

LAS TRES DIVI.....

(Viene de la pág. SIETE).....

batió al arquero local. Sin embargo, a los pocos minutos el árbitro sancionó a la defensa liberta con un penalty que cobrado por Madrid volvió a empatar las acciones. Pero el Enano García, gran figura del partido, dió el triunfo al cuadro visitante ano-

tando el tercer gol de la tarde en forma imparable.

El saldo del Día Deportivo en Turrialba fué pues favorable al club decano, que evidenció una vez más su excelente organización. Felicitaciones y muchos triunfos más.

# MIENTRAS MEXICO DUERME

Por fin podemos presentar por segunda vez esta grandiosa producción con los colosales artistas: ARTURO DE CORDOBA, GLORIA MOREL, CHAFLAN, GABY MACIAS Y RAMON VALLARINO

Hoy a las 7 y 9 p. m. .... C 1.00 - En el TEATRO LATINO

ESTRENO: JUEVES PROXIMO: "LA LLAGA" - DOMINGO "DOS MEXICANOS EN SEVILLA".

# SI O NO

Bevin le planteará en esos términos a Molotov la cuestión de si Rusia acepta o no aceptar colaborar en el plan de rehabilitación de Europa

## ALGUNAS FUENTES CREEN QUE MOLOTOV CONTESTARA NEGATIVAMENTE

PARIS, 30. U.D.—En círculos diplomáticos de París se informó que el Canciller británico Bevin, pedirá al Ministro del Exterior ruso, Molotov que responda "sí" o "no", cuando se le pregunte si Rusia está dispuesta a participar en el programa de rehabilitación europea. La petición será hecha a Molotov cuando se vuelva a reunir hoy la conferencia de los Cancilleres británico, francés y ruso. Se espera que Molotov conteste "no". Se ha sabido que Bevin está ansioso de provocar una decisión y terminar la conferencia para el miércoles.

## RUSIA TRATA DE CERRAR LA CONFERENCIA TRIPARTITA CON UN FRACASO

PARIS, 30. UP.—La Agencia oficial francesa de prensa, informa que la Conferencia que celebran en París los cancilleres de Rusia, Gran Bretaña y Francia sobre el plan Marshall, ha

llegado a un punto de absoluta oscuridad de las negociaciones. La Agencia francesa acusó a los rusos de atender en procedimientos en la Conferencia, que llegarán a cancelarla.

## CHARLES DE GAULLE NO ESTABA COMPROMETIDO EN LA CONJURA DE LOS "MAQUIS NEGROS"

PARIS 30. UP.—El Ministro de Gobernación de Francia, —Edoard Depreux, — declaró hoy que nada parecía indicar que el General Charles de Gaulle estuviese comprometido en la conjura de los "maquis negros" descubierta recientemente por la policía francesa. Al propio tiempo el Ministro dijo que los conjurados proyectaban establecer una dictadura y promulgar decretos semejantes a los dictados por el Estado autoritario de Vichy durante la guerra. Al parecer—añadió Depreux—los conjurados participaron en los re-

cientes disturbios ocurridos en el interior de Francia, en protesta contra la intervención de alimentos establecido por el Gobierno. En una conferencia de Prensa celebrada en París el Ministro informó que la "reunión de patriotas franceses", que dirige de Gaulle, había rechazado las solicitudes de ingreso de varios "maquis negros". Los conjurados se reunían en París en la casa de una mujer que tenía inclina-

# PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

## SECCION DE RADIO

HOY LUNES 30 de junio a las 7 en punto de la noche Siguiendo la serie de transmisiones de selecta cultura a cargo de estudiantes universitarios, ocuparán los micrófonos de la CADENA NACIONAL los distinguidos jóvenes,

## Don RAFAEL ALBERTO PERALTA ARIAS

(ESCUELA DE AGRONOMIA)

Y

## Don JOSE TASIES SOLIS

(ESCUELA DE DERECHO)

A las 7 y 20: Nuestro Programa de todos los lunes:

## "GLOSA SEMANAL"

Por ningún concepto debe de escuchar estas formidables transmisiones de nuestra VICTORIOSA CADENA NACIONAL, y conéznase por ella de nuestra aplastante superioridad en todo sentido.

- LA VOZ DE LA VICTOR
- RADIO PARA TI
- RADIO MONUMENTAL
- RADIO EL MUNDO

- RADIO CASINO (Límon)
- RADIO HISPANA (Cartago)
- ECOS DEL POAS (Atajacá)
- ECOS DEL PACIFICO (Puntarenas)

## USTED PUEDE!.....

### Ser favorecido como BUEN PAGADOR

# CAJA COSTARRICENSE de SEGURO SOCIAL

# SE AVISA A LOS PATRONOS

QUE DE ACUERDO con el Reglamento General del Seguro de Invalidez, Vejez y Muerte del 19 de diciembre de 1946 (Gaceta del 8 de enero de 1947), deben proceder a empadronar a los empleados comprendidos en esta nueva modalidad del Seguro Social, esto es, aquellos que devengan salarios mayores de C 400.00, no hubieren cumplido 50 años el 31 de Dicbre. de 1946 y no estén excluidos determinadamente de estos beneficios en el Reglamento precitado.

No es necesario empadronar nuevamente a los empleados comprendidos en dicho Reglamento que deban cotizar tanto para el Seguro de Enfermedad como para el de Invalidez, Vejez y Muerte y que ya tengan su libreta de asegurado.—

Se incluyen entre estos los mayores de 50 años que hubieren cotizado para el Seguro de Enfermedad en diciembre de 1946 y que, de acuerdo con el Reglamento, serán protegidos por este nuevo régimen del Seguro Social, siempre que tengan su libreta.

El empadronamiento se verifica con la sola presentación de la solicitud de libreta de asegurado cuya fórmula puede retirarse en las oficinas administrativas de la CAJA, en San José, y en las cursuales que la Institución tiene establecidas en otros lugares.

San José, Junio de 1947.

## 6 DIAS!.....

### Faltan para que la suerte favorezca a los Buenos Pagadores

ciudadanos a los hombres de color de los EE. UU., y a los habitantes de ciertos países de Europa. Truman pronunció su discurso ante una reunión de la asociación Nacional para el adelanto de los hombres de la raza de color de los Estados Unidos.

La Agencia agregó que Marc Jaquet, un mercader de vinos de Montigny, también había sido arrestado. El Ministro de Gobernación continuó sus declaraciones diciendo que otro de los arrestados, el General Maurice Guillaudot, había admitido que formaba parte de los conjurados, pero al mismo tiempo había negado que tuviese conocimiento de los planes del "Directorio" de la conjura. Depreux añadió que el Gobierno de París conocía los nombres de los miembros del "directorio" de la frustrada revolución.

EL PLAN MARSHALL NO ES UN REMEDIO INMEDIATO PARA EL HAMBRE EN ALEMANIA

NUREMBERG, ALEMANIA 30 UP.—En el Congreso del Partido Social Demócrata Alemán el Dirigente Kirts Szymacher expresó que el PLAN MARSHALL es un proyecto laudable a largo alcance. Agregó sin embargo, que el Plan Marshall no es remedio alguno inmediato para el problema del hambre en Alemania.

TRUMAN PRONUNCIO UN DISCURSO CONTRA LOS PREJUICIOS RACIALES Y RELIGIOSOS

WASHINGTON, 30. UP. — El Presidente Harry S. Truman pronunció un discurso en contra de los prejuicios raciales y religiosos y la necesidad de los derechos

LA SEÑORA DE PERON PIDIO LA LIBERTAD DE VARIOS COMUNISTAS DETENIDOS POR HACER MANIFESTACIONES CONTRARIAS A ELLA

LONDRES 30. UP.—El Daily Express informa en un despacho fechado en Roma, que la señora Eva Duarte de Perón, esposa del Presidente de la Argentina, ha pedido al Gobierno Italiano la libertad de veinte comunistas detenidos por participar en manifestaciones contra ella. Agrega el despacho que el Gobierno Italiano ha accedido a la petición.

SU SANTIDAD EL PAPA APRUEBA EL PLAN MARSHALL

ROMA 30. UP. — El Papa abogó hoy por la implantación de un plan práctico para la rehabilitación de Europa, basado en la ayuda organizada y cooperación de todos los pueblos, victoriosos y vencidos. Dijo el Papa a John Victor, nuevo Embajador británico ante la santa sede, que cualquier demora en la iniciación de la reconstrucción sería desventajosa, tanto para los países victoriosos como para los conquistados. En los círculos del Vaticano se interpretan las palabras del Papa, como una aprobación de la Iglesia al Plan Marshall para la rehabilitación Económica de Europa.

## 6 DIAS!.....

### Faltan para que la suerte favorezca a los Buenos Pagadores

# EL HEREDIANO LOGRO CONQUISTAR LA COPA

## TAN

LA EMPRESA DE AVIACION QUE MARCA RUMBOS  
VIAJE ESPECIAL A

### GUAYAQUIL, ECUADOR

el 1° de Julio de 1947,

LLEVANDO AL EQUIPO "LIBERTAD" CAMPEON NACIONAL DE BASQUETBOL QUE JUGARA CON LOS EQUIPOS ECUATORIANOS

Pasajes disponibles para esta magna ocasión de conocer una bella y gran ciudad por un precio muy económico

Para más informes, en nuestras oficinas  
EDIFICIO HERDOCIA

TELEFONOS: 6065 y 5183 - Apartado 202



### CAMPEON DE CAMPEONES

Libertad y Herediano se disputarán por primera vez en la historia de fútbol nacional ese título, posiblemente el próximo domingo

**LIBERTAD, CAMPEON NACIONAL Y HEREDIANO, VENCEDOR DE LA COPA GRAN BRITANA, SERAN LOS PROTAGONISTAS DE ESE ENORME PARTIDO**

Habiendo quedado ayer definido la Copa Gran Bretaña a favor del plantel herediano, toca ahora realizarse el maravilloso partido entre los dos equipos más completos del país: HEREDIANO y LIBERTAD. Ha causado durante la semana pasada un enorme revuelo entre la afición el solo anuncio de que se celebraría este partido, titulado CAMPEON DE CAMPEONES. Ahora ha quedado definido que será entre la LIBERTAD y el HEREDIANO. El encuentro se realizará el domingo próximo, y promete ser el máximo acontecimiento futbolístico del año. Los dos se presentarán completos y perfectamente entre

nados, dispuestos a conquistar el codiciado título, que se pone en disputa por primera vez en la historia de nuestro balompié. Desde ahora se tejen toda clase de comentarios sobre este gran partido y sobre quien vencerá. Debemos recordar que los dos excelentes equipos no se ven las caras, desde el finisimo del Campeón pasado en que los libertos conquistaron sensacionalmente el título.  
¿Quién será el primer CAMPEON DE CAMPEONES de Costa Rica? He ahí la gran incógnita que se despejará el domingo próximo en el Estadio Nacional.

### LAS TRES DIVISIONES LIBERTAS TRIUNFAN EN TURRIALBA

Los Infantiles sujetaron la victoria por 2 a 1; la Tercera goleó por 7 a 0 y la primera división se impuso apretadamente por 3 a 2

#### EL MAL TIEMPO DESLUCIO MUCHO LOS ENCUENTROS

Ayer se trasladó una nutrida delegación futbolística del C. S. La Libertad a la ciudad de Turrialba, a efecto de realizar un Día Deportivo con los equipos del Independiente de esa localidad.  
Desgraciadamente, llovió durante todo el día, lo que deslució grandemente los partidos. Pero, pese a todo, y por no defraudar al numeroso público que "aguantó" agua hasta los huesos, los encuentros se realizaron.  
A la una de la tarde se enfrentaron los Infantiles de ambos clubs. Fué un partido sumamente reñido, pero los capitalinos lograron sujetar la victoria por dos tantos a uno.  
A las 2 y 30 p. m., se enfrentaron

la Tercera Libertad y la Segunda del Independiente. El cuadro visitante se posesionó completamente de la cancha y en una contundente demostración de conjunto y de efectividad goleó al equipo de Turrialba por el abultado score de 7 a 0.  
A las 4 p. m. se enfrentaron, en el partido cumbre del programa, las Primeras Divisiones de La Libertad, Campeón Nacional y el Independiente de Turrialba. Bernardo Castro dirigió la contienda y lo hizo muy bien por cierto. El equipo local se reforzó con Marcos Madriz del Cartaginés en su línea de ataque. En las filas libertas no vimos a Valenciano ni a Polito Quirós. Re-

Se impuso ayer en el Estadio Nacional a la escuadra Alajuelense en partido reñido e interesante que dejó satisfechos a los numerosos fans que lo vieron

**CHOLO MURILLO CON GOLPE DE TESTA ANOTO EL TANTO DE VICTORIA HEREDIANO**

**ES LA SEGUNDA VEZ QUE EL C. S. HEREDIANO LOGRA CONQUISTAR LA COPA GRAN BRITANA**

Por fin se disputó ayer el partido tan esperado entre los finalistas de la Eliminatoria por la Copa Gran Bretaña, los cuadros mayores del Club Sport HEREDIANO y la Liga Dep. ALAJUELENSE. Bajo la dirección del Arbitro Sr. Pedro Quirós, los cuadros alinearon lo mejor de sus hombres. Desde el principio se vió que sería un partido a todo tren. No más, a los pocos minutos de juego, el alero izquierdo manudo Farachin anida el balón en las mallas del Cholo Rodríguez en medio de una clamorosa ovación de las barras alajuelenses. Pero los heredianos no ceden, y buscan el empate. Dominan a base de conjunto y como producto, del mismo Esquivel interior izquierdo herediano, logra batir a Alvaradito empatando el score. Hay magníficas intervenciones de los arqueros, especialmente de Alvaradito que está en una de sus mañanas grandes. No obstante el deseo de los equipos, el score se mantiene empatabado al terminar el primer tiempo.

El segundo tiempo, es jugado también a todo tren. Hay algunas jugadas bruscas, pero el arbitro con todo acierto corta esos malos impulsos. El score se mantiene inalterable. Pero a mediados del tiempo secundario, viene una peligrosa incursión de la Águila florense, que permite al Cholo Murillo, mediante un golpe de cabeza muy oportuno batir a Alva radito, decretando la caída del arco manudo, la victoria herediana y la posesión para su club de la Copa por otro año más. El tanto es recibido naturalmente con el mayor júbilo imaginable por las tribunas heredianas. Y el score no se varía, y el pito final sorprende a los equipos empeñados en un lucha sin cuartel.

Ha sido un triunfo merecido del C. S. HEREDIANO, que en esta forma brillante logra retener el trofeo británico, colocándose en una posición de privilegio, pues si el año entrante logra retenerla será suya definitivamente. La regla mentación de la Copa, dice que el equipo que la logre conquistar tres veces consecutivas será su definitivo dueño.

apareció su centro delantero Chupis Mora bastante bien. Abrió el marcador el equipo local mediante un tremendo impacto de su extremo derecho que batió completamente a Cantillo, pues logró rematar de seguido un centro a media altura del extremo izquierdo. Poco después el Emano García niveló el score con remate también violento. Así terminó el primer tiempo. En el segundo, los campeonales nacionales aventajaron con nuevo gol de Chupis Mora, que con tiro raso y colocado (Pasa a la página CINCO)

250 varas al sur del Cuerpo de Bomberos se instaló ahora el

# GARAGE 2000



CON CATORCE UNIDADES  
DE ULTIMO MODELO.

# GARAGE 2000

**Teléfonos 2000 y 5551**

